
 

 

Marseillan, le 22 mars 2015 

Fédération Française de Voile C.34004 
Ligue Languedoc Roussillon  n°10 
Jeunesse et sports   S.040-94 
École Française de Voile 

CERCLE DE VOILE DE MARSEILLAN – ECOLE DE VOILE 
Quai de Toulon – 34340 MARSEILLAN - Tél/Fax : 04 67 77 65 22  

Email : Scvmarseillan@free.fr site : www.cvmarseillan.fr 

Présents : 

François BOTTRAUD - Président 

Pierre LEBECQ - Vice Président 

Marie PICQUART - Trésorière 

Alain ANGOT - Trésorier adjoint 

Jean Marc MERIC – Secrétaire 

 Philippe BARASCUD  

Emmanuel BARRE VILLENEUVE  

Frédéric DUROU

Absents : 

Marcel HERRERO 

Excusés : 

Catherine HAGUE - Secrétaire adjointe 

Martial NAPOLEONE 

Benoit CARPENTIER 

Invités : 

Attila FERET 

9 présents sur les 12 membres, le quorum est atteint. Le conseil d’administration peut valablement délibérer. 

  
Début de réunion : 10h00 

Sujets du jour : 

1. attribution d’un responsable pour chaque régate : 
-IL420 :    marco MERIC 
-chpt med laser:  Fred Durou 
-Régate CDV: demander à Manu Fournier 
-team race:  Nicolas Grouzi 
-fête du club : réfléchir assez vite, pour trouver qui prend en charge l’organisation  

 
2. vote achat paddle et grément+voile caravelle : prêt de 13.000€-15000(demande par François) 
Rappel : investissement paddle : 7000€ (double usage planche +paddle) pour développement activité découverte 
étang nature 
- formation en cours de 5 personnes (Attila, William, olivier, Séverine et clélia) par l’association Ecologiste de 
l’Euziere 
-Il n’y aura pas de location uniquement matériel Paddle, les paddle seront toujours utilisés à travers un stage ou 
cours particulier, ceci afin de ne pas faire concurrence au loueur déjà existant sur site. 
- Il avait été demandé aux permanents de faire un prévisionnel sur ce que cela pouvait ramener et comment cela 
aller être gérer : rien n’est présenté ce jour en CA, les documents ne sont pas finalisés…  
-Il est rappeler que les planches paddle servent aussi de remplacement pour les planches à voile (double activité 
planche+paddle) car les planches actuelles sont HS donc l’investissement est obligatoire 
Investissement caravelle : gréement + voile car HS : 8.000€ 
-Suite au problème survenu lors de la confection des voiles cata il a été demandé au chef de base de faire plusieurs 
devis et de demander en priorité à Tribord Amures (Marseillan) si cela l’intéressé, ce dernier a répondu à Attila que 
cela ne l’intéressé  pas de travailler avec nous. Attila a consulté divers voilier (3) et c’est la voilerie be pop qui est la 
mieux placée 
Vote pour faire la demande de prêt (le président se portant caution personnelle) 
7 pour -1 abs-0 contre 
 
3. Saison été : 

3.1. point sur Pass nautique :  
   Abandon pass nautique nlle formule                                                                                    
3.2. planning démarchage collège : Attila (voir avec William) 
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 -1ere semaine d’avril William doit aller rencontrer les collèges, proposition de monter une section unss 
pour la saison prochaine. 
Le CA  avertie le chef de base que si les rendez-vous ne sont pas fixé à l’avance avec les profs de sports et 
proviseur cela risque d’être très peu fructueux… 
 

3.3. programme balladej24 :  
Point d’avancement : rien n’est calé du côté du CVM, marie contacte Albert pour être sure que l’on ne 
rentre pas en conflit avec ce qui est proposé par l’association A tout vent 

3.4. formule fun board : action et planning : rien n’est présenté de concret !!!projet toujours en attente car le 
projet est trop flou 

3.5. projet Moussaillon : planning et programme : en attente des infos du chef de base, rien n’est présenté ce 
jour !!!! 

 
4. projet présence club le dimanche : François-marcel-pascal bisou 

François soulève le problème de disponibilité le dimanche, trop lourd pour l’instant, la bonne saison arrive on 
verra l’an prochain 
 

5. aménagement base : container-local petite voilerie-terrasse : préparer terrasse, boisson à vendre 
-suite à la journée bénévole le container planche n’a pas pu être aménagé, remis à la prochaine journée 
bénévole 
-terrasse devant le club : problème de trésorerie pour financer cela  
-la petite voilerie a été dégagé lors de la journée bénévole, pierre doit commencer l’escalier, le meuble pour les 
safrans dérives des adhérents sera fait en suivant 
-le mobilier (table et chaise) pour la terrasse a été récupéré, il sera mis sur la terrasse au-dessus du club 
-des boissons seront proposées à la vente  durant la saison  

6. trésorerie, embauche été ?, monitorat 
4 CQPAMV sont formé cette année, ils seront employés pendant l’été 
Attila doit faire passer le planning pour voir si besoin d’embauche supplémentaire (à priori non ?!) 
 

7. adoption du système monétaire pour les groupes : forfait (pour 1 moniteur  même cout que l’an dernier) +15€ 
/stagiaire à partir du second moniteur 
Cela a été défini suite aux statistiques faite par pierre avec les données des années passée et afin de proposer 
une offre adapté pour les groupes 
 

8. Site internet : 
Certains trouvent que le site n’est pas lisible, le président rappelle que le site a été fait par marco (tout seul) et 
bénévolement 
Fred Durou : propose de faire un cahier des charges pour le site ds 1 mois fin avril 
 

9. date : prochaine AG juin : 
il avait été proposé de modifier la date de l’Ag et de la mettre en juin car cela correspondait plus à la fin de 
notre saison sportive, mais suite à discussion une majorité préfère rester comme actuellement, de plus cela 
évite de modifier les statuts   

 
L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 12h30. 

  

Prochain CA : 2 mai 2015 – 10h 

 

 Le Président 
 François BOTTRAUD 


